
しゅんえいさん､こんにちは！

先日のTBAセミナーでお世話になりました､みるきーです｡

遅くなってしまったのですが､感想とアウトプットを送らせてください！！

はじめに､16日は本当にありがとうございました｡

休憩時間までお話させていただけて､とっても嬉しかったです！！

セミナーが､今まさに知りたかった！！という内容でとても勉強になりました｡
(あれからセミナーの動画を何度も見ました)

特に【上手くいかないのはブレてるから】【発信に軸を通して､いらない情報は遮断す
る】ということが出来てなかったと反省しています｡

私は､お茶会と個人セッションをメインに2017年～2018年に活動をしてきたのですが､全然
上手くいかず｡

このままではヤバいと思い､ビジネスを学ぶためにTBAに参加しました｡

現在は､過去の私のようにお茶会だけの起業女子さんをターゲットに､ビジネスの情報発信
をしています｡

が､まだ0→1を突破できておらず､悩んでいました｡

どうしても､『アメブロ読者1000人突破しました～♡』『お茶会満席～♡』という起業女
子さんがキラキラして見えるというか…華やかで目立つので､気になってしまって｡

そういう起業女子さんの方が順調そうだなぁ…とか､私はここでも中途半端なままという
か鳴かず飛ばずで終わるのかな…とか､思って病んだりしていました｡

(なのでしゅんえいさんのYouTubeにも本当に救われています！ありがとうございます！)

そんな病む暇があるなら､自分のビジネスに集中しろって話だと､反省しています｡

【自分が今やっていることに関する情報しか見ない】



【多くても追いかけるのは3人】

まずここからしっかり取捨選択していき､しっかり集中していきます！！

セミナー後の夜から､1つの動画を寝る前に視聴することをやり始めました｡
これまでは､寝る前は､1つの教材をまんべんなく順番に視聴する感じだったのですが､しっ
かり絞って集中していこうと思っています｡

もっと振り切って､選択と集中していくべきだなとセミナーに参加して感じました｡

『徹底的に』ということが出来てなかったことが､私が中途半端な原因なのかなと思いま
す｡

休憩時間にも相談を聞いてくださり､ありがとうございました｡

読者登録してくださった方にお礼を送ると解除されるということを「メルマガが原因」と
ハッキリ言っていただけてスッキリしました！！

改善できるところも､まだまだやれることも沢山あるので､諦めず､進んでいきます｡

まとまりがなくて､すみません｡

読んでくださり､ありがとうございました！

《追伸》
YouTubeで「思考回路」が見たいとお伝えさせていただいたんですが､具体的には､しゅん
えいさんの脳内のセルフトークというか､普段どんなことを考えているのかが知りたいで
す！！(それが新企画のラジオなのかもですが…汗)
フリートークでもなんでも､普段どんな目線で何を思ってどんな風に過ごされているの
か？良ければ動画にしてくださると嬉しいです｡

長々とすみません！！

この度は本当にありがとうございました｡


